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A N· FRA G E 

der Ah3eordneten BRUNNER, Dr. ZITTNAYH 

und Ge!lossen 

an den Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz 

betreffend gesundheitsbezogene Werbung für "becel-

Marg·arine" 

Nach dem Lebensmittelgesetz1975 ist in österreich gesund

heitsbezogene Werbung für Nahrungsmittel ~ntersagt. Eine mar-

garineerzeugende F'irrr.a versucht nun eine Margarine 

unter der Bezeichnung "becel" als Diätprodukt zu deklarieren 

und mit gesundheitsbezogener Werbung auf den Markt zu 

bringen,obwohl es sich um gewöhnliche Ha.rgarine handelt; 

. dahin geht auch eine Anzeige der Bundesanstalt für 

Lebensmittelunb:rsuchung. Die Absicht de:c F'irma,"becel" 

trotzdem mit gesundheitsbezogener vJerbung auf den Harkt 

zu bringen, widerspricht den geltenden gesetzlichen 

Bestinuuungen. Wie verlautet I sollen Interv€<nt ionen er

folgt sein, die Bundesanstalt für Lebensmitteluntersuchung 

von ihrem Anz~ügegutachten, daß es sich bei "becel" um 

normale Margarine handelt, abzubringen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den 

Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz. folge-moe 

A nf r a g.e : 

1) Werden Sie dafür sorgen, daß die Bestimmungen des 

Lebensmittelgesetzes 1975,die gesundheitsbezogene 
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., 

Werbung für Nahrungsmittel untersagen, eingeh~lten 

werden? 

2) ~'Jurdebei Ihnen oder in Ihrem Ninisterium interveniert, 

um die Diätdeklaration für "becel-Margarine" zu er

reichen'? 

3) t'V'enn ja, durch wer. und mit wel.chem Erfolg? 

4) 'V/erden Sie auf die Verantwortlichen der Bundesanstal t 

für Lebensmitteluntersuchung keinerlei Einfluß aus

üben, um diese vom Ergebnis ihrer Untersuchung abzu

bringen; daß es sü'-.:h bei "becel" um normale .Margarine 

handelt? 

• 
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